

8:00am

La comisión inicia su segundo día continuando con el debate acerca de la nueva constitución de 1991 con un tiempo de lobby de 15 minutos en el cual, se observa que el bando conservador y liberal están definidos. El bando conservador es liderado por los representantes **Álvaro Gómez y Rodrigo Lloreda Caicedo**, quienes alegan que los fundamentos conservadores de la constitución de 1886 se deben mantener para proteger la religión y la moralidad. Adicionalmente, los conservadores están firmes en defender la propiedad privada para asegurar un modelo de un colombiano trabajador.

8:10am

Por otro lado, el bando liberal se unió con los representantes de las minorías étnicas y los representantes del grupo al margen de la ley, M-19. El bando liberal busca crear una constitución donde se asegure la libertad, la repartición de bienes para una Colombia justa, y una vida digna para todos los colombianos. El bando liberal, liderado por el representante **Gustavo Petro, Jaime Fajardo, y Antonio Navarro**, busca una conciliación con el bando conservador para una constitución unida donde se asegure la vida digna para los colombianos.

8:15am



El debate informal inició con la intervención conjunta de los representantes **Gustavo Petro, Jaime Fajardo, y Antonio Navarro** donde expresaron su deseo de una constitución unida, en la que ambos bandos se unan para construir una constitución donde a los ciudadanos se les sean garantizados los derechos sociales, individuales, étnicos, económicos y del trabajador. Los representantes muestran un interés en reconciliar las condiciones entre bandos para, de este modo, garantizar un mejor país para los ciudadanos.

El representante **Rodrigo Lloreda** cedió ante la propuesta de conciliar a liberales y conservadores, el representante hace énfasis en el posible conflicto que causaría crear dos constituciones diferentes en el país. No obstante, afirma que la nueva constitución debe garantizar la protección de la religión y moralidad en el país.

8:30am

Continuando con el debate informal **Gustavo Petro**, representante del bando liberal, busca la aplicación de la religión y la moral en la formación de leyes, para facilitar la integración del bando conservador en la nueva constitución. Subsecuentemente, el representante **Diego Uribe Vargas** junto con el apoyo del representante **Francisco Rojas** presentaron el plan "7 vías de paso"

8:40am

El representante Álvaro Leyva planteó diferentes problemas que se podrían generar con la nueva constitución, enfatiza que se están prometiendo nuevos derechos sin recursos suficientes para proporcionarlos. También advirtió del excesivo poder de los jueces y la corte constitucional, además de una enorme inestabilidad política en el país. El representante también habla de incluir el derecho a la salud para la mejora del sistema de salud, e invita a la evaluación de estas problemáticas.



9:00am

El representante Álvaro Gómez en su intervención cita del registro las palabras de Gustavo Petro donde expuso su anhelo de una Colombia sin propiedad privada donde los recursos se dividan justamente, Álvaro Gómez menciona la posibilidad de llegar a un acuerdo, sin clausurar las propiedades públicas y abriendo espacios públicos.

9:10am

Algunos representantes del partido conservador, como Rodrigo Lloreda, están dispuestos a llegar a un acuerdo con los miembros del bando liberal con la condición de que en Colombia solo se permita la religión católica para conservar la moralidad del país. No obstante, Horacio Serpa y Antonio Navarro partícipes del bando liberal no están de acuerdo ya que, están buscando reformar el derecho a la religión como parte del cambio en toda la comunidad colombiana.

9:20am

Durante el debate informal el bando liberal designo a la representante Piedad Córdoba como la representante de las mujeres, al representante Francisco Rojas como representante de indígenas, y al representante Carlos Holmes como representante del grupo al margen de la ley M-19 en la escritura de la nueva Constitución. Esto con el fin de garantizar la inclusión social y cultural en las diferentes políticas de la nueva constitución .

9:58Am

Durante el tiempo de lobby designado para llevar a cabo los papeles de trabajo el bando liberal y conservador se conciliaron para llevar a cabo la constitución de 1991.